

DECEMBRE 1954.-

LIERNAIS.-(21)

oooooooo

Heure : 4 h.

M. BRULARD revenait chez lui par la D.17 B en bordure de laquelle il habite. Il était à pied, il était environ 4 h et il arrivait à la bifurcation avec la D. 17.

Peu après la bifurcation M. BRULARD fut brusquement assailli par une très vive lumière apparue en avant de lui et sur la gauche. Il aperçut alors une boule rouge éblouissante qu'il situa très nettement au lieu dit " LE GRAND PRE " a proximité de l'HUILS RENAUD entre la D. 15 et la D.17.

A la vue de cet objet, M. BRULARD voulut continuer son observation mais il se sentit pris d'un malaise vague : il ne sentait plus qu'il marchait. Il lui semblait avoir perdu toute notion d'espace. Il craignit alors que la lumière ne lui fasse perdre son chemin et tomber dans l'étang qui bordait la route. Il se mit alors à marcher à quatre pattes en frôlant le mur bas. La lumière était si vive et agissait si fortement sur l'esprit de M. BRULARD qu'il passa devant sa porte sans s'en rendre compte et la dépassa même d'une centaine de mètres. Lorsqu'il s'aperçut de son erreur, il rebroussa chemin toujours à quatre pattes. Rentré chez lui il fit part à sa famille de ce qu'il avait vu.

" Il s'agissait, dit-il, d'une sphère d'un diamètre apparent, voisin de celui de la lune, qui se tenait immobile." A la suite de ces faits B. BRULARD se sentit fatigué durant 3 jours. Par la suite, il fut atteint d'une maladie que le docteur ne put précé-

ser et qui peut-être a quelques rapports avec l'irradiation qu'il a subi de l'objet.

Il est à noter que de nombreuses haies se situaient sur la ligne de vision du témoin et qu'il est probable que l'engin n'était pas en contact avec le sol, mais à quelques mètres au-dessus. L'engin devait se situer à 1.600 mètres du témoin. Le diamètre pouvait être de 14 m.

L.D.L.N. N° 96 ~~XXXX~~